



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

toxicomanie

Question écrite n° 8283

## Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur l'inquiétante recrudescence des consommateurs de cannabis. En effet, le nombre des fumeurs occasionnels ou réguliers avoisine selon de récentes publications les 1 200 000 personnes, essentiellement parmi les plus jeunes de nos concitoyens. La consommation de drogues dites dures telle que la cocaïne ou l'ecstasy a elle aussi augmenté (environ 4 % des jeunes de 15 à 25 ans reconnaissent en avoir consommé une fois ou plus). Pour inverser la tendance, un dispositif de prévention pour les citoyens pris en flagrant délit de consommation a certes été mis en place, mais sa durée (deux jours) a pu être considérée comme trop courte pour avoir de véritables effets autres qu'une simple sensibilisation. La question du traitement de la dépendance ne peut évidemment pas y être réglée. Il souhaiterait donc savoir si de nouvelles mesures de sensibilisation sont envisagées pour mieux prévenir ce fléau de santé publique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Charles-Ange Ginesy](#)

**Circonscription :** Alpes-Maritimes (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 8283

**Rubrique :** Drogue

**Ministère interrogé :** Santé, jeunesse et sports

**Ministère attributaire :** Santé, jeunesse, sports et vie associative

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 23 octobre 2007, page 6479

**Question retirée le :** 8 avril 2008 (Fin de mandat)